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„Das kalte Herz“ im Stadttheater Aachen 
 

Am 11. Dezember 2018 waren alle 3.und 4. Klassen aus Weiden und 

Linden im Stadttheater Aachen. Auf dem Programm stand „Das kalte 

Herz“. Manche Kinder kannten das Märchen schon aus dem 

Fernsehen, aber das Ganze mal live zu sehen, war viel toller!  

Es ging um einen Jungen namens „Peter Munk“, der sein Herz an den 

„Holländer Michel“ verkaufte. Das ganze Stück war eigentlich sehr gut 

gemacht, fanden wir, und das Ganze nicht nur vor, sondern auch hinter 

der Bühne, denn schließlich haben Schneider, Ton und Licht, und 

Stylisten genauso hart dafür gearbeitet wie die Schauspieler! Es gab 

auch eine kleine Zwischenpause. Beim Frühstück waren alle gespannt, 

wie es weiterging. Warum müssen Theaterstücke ausgerechnet immer 

in den spannendsten Momenten stoppen?! Im zweiten Teil wurde es 

genauso TOLL wie im ersten! So ein tolles Stück sollte auch eine 

Fortsetzung haben… 
 

(Laurina 4a, Mia, Leni und Angel 4b) 

 

Besuch der Sternwarte 
 

Am 05. Februar 2019 sind die 4. Klassen in der Sternwarte gewesen.  

Wir haben uns um 18:00 Uhr getroffen. Nach 15 Minuten kam ein netter 

Mann. Er hat uns erklärt, wie das riesige Teleskop funktioniert.  

Das Teleskop war 80 Jahre alt. Er hat auch gesagt, dass es noch viel 

größere Teleskope gibt. Von uns durften (auch die Erwachsenen) 

einmal durch die Linse des Teleskopes gucken. Wir haben den 

Fernsehturm gesehen. Danach sind wir in einen anderen Raum 

gegangen, da hat er uns Bilder vom Mond und von der Sonne gezeigt. 

Um 19:30 Uhr sind wir wieder zurück gefahren.  

Der Besuch war sehr schön! 
  

(Maya S., Leonie und Leonie S., 4d)  
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Die Karnevalsfeier in Weiden  
 

Am 28. Februar 2019 war die Karnevalsfeier in Weiden. Alle Kinder 

durften etwas Süßes oder Salziges mitbringen. An diesem Tag konnte 

man sich verkleiden, aber musste nicht. Später haben sich alle Kinder 

in der Aula getroffen, um dort zu feiern. Es wurde eine Polonaise 

gemacht und viele haben etwas vorgeführt.  

Wie immer haben die Tanzmariechen der Hölze Päed schön getanzt! 

Später sind alle Kinder nach draußen gegangen und haben einen 

gespendeten Berliner (von der Hölze Päed ) bekommen.  

Es war wieder eine schöne Feier und die letzte Karnevalsveranstaltung 

für die 4. Schuljahre.  
 

(Leni und Zoé, 4b)  
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Karneval in Linden 
 

In der Grundschule Linden haben wir Karneval gefeiert. Es gab 

verschiedene Kostüme wie zum Beispiel: Cheerleaderin, Flamingo, 

Eisbär und noch viel mehr. In der Klasse haben wir verschiedene Spiele 

gespielt. Wir haben danach die Tische zusammengeschoben und jede 

Menge Süßigkeiten gegessen. Nachdem wir ganz schön viel genascht 

hatten, sind wir runter ins Forum gegangen. Es haben viele Kinder 

einen Tanz aufgeführt. Dann sind die Klöös gekommen. Die Klöös sind 

ein Karnevalsverein aus Linden. Sie haben mit uns verschiedene Spiele 

gespielt, wie zum Beispiel Mumienwickeln. Ein Tanzmariechen hat 

getanzt. Außerdem haben sie leckere Berliner mitgebracht. Die haben 

wir hoch mit in die Klasse genommen und durften sie essen. Es war ein 

schöner und toller Fettdonnerstag!  
 

(Marie und Leonie S., 4d) 
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Der Känguru-Wettbewerb 2019 in Weiden  
 

Beim Känguru-Wettbewerb gab es 24 Mathe Aufgaben.  

Es gab 7 Teilnehmer aus den 4. Klassen.  

Der Känguru-Wettbewerb von den 4. Klassen fand in dem OGS-Raum 

von der Geparden-Gruppe statt. Und der Känguru-Wettbewerb von den 

3. Klassen fand im Klassenraum der 3b statt. Es gab drei 

Schwierigkeitsgrade: A, B und C. An den ersten Platz, an den 

Schulsieger und an den, der die meisten Aufgaben hintereinander 

gelöst hat, wurden Preise verliehen. Der Känguru-Wettbewerb fand in 

den Schulen in ganz NRW statt. In Teil A gab es Rechenaufgaben.  

Bei Teil B gab es Geometrie-Aufgaben und in Teil C gab es 

Sachaufgaben.  
  

(Meo, Benjamin und Luis, 4a) 

 

Supertalent Vorrunde 2019 in Linden 
 

Vor den Osterferien fand das erste Mal DAS SUPERTALENT (der 

Vorentscheid) in Linden statt. Es gab 20 Talente. Von jeder Klasse war 

mindestens einer auf der Bühne und hat etwas aufgeführt, was er/sie 

besonders gut konnte: z.B. Tänze, Judo oder Singen. Es gab natürlich 

auch eine Jury, in der saßen Leonie S., Aileen, Phil, Almin und Frau 

Enste. Aus jeder Klasse gab es höchstens drei Sieger. Alle, die 

teilgenommen haben, hatten sehr viel Spaß! Aus der 1. Klasse haben 

Fenja und Charlotta und aus der 2. Klasse haben Mia, Marisa und Anni 

gewonnen. Im 3. Schuljahr war Pauline die Siegerin. Und das 

Tanzmariechen Jana gewann aus der 4. Klasse. Die Klassensieger sind 

dann mit nach Weiden gefahren, um am großen Finale teilzunehmen! 
 

(Maya S. und Leonie T. 4d) 
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Das Supertalent 2019 
 

Bereits zum dritten Mal gibt es an unserer Schule das Supertalent. Das 

ist ein Wettbewerb, so ähnlich wie eine Show. Das „Highlight“ dieser 

Runde ist allerdings, dass Weiden UND Linden daran teilnehmen. Für 

die Lindener ist es dieses Jahr übrigens das erste Mal. Und noch eine 

Besonderheit: Normalerweise gab es immer noch eine Vorrunde, in der 

von einer Jury bestehend aus Viertklässern entschieden wurde, 

welches Kind aus welcher Klasse in die nächste Runde kommt. Doch 

dieses Jahr wurde von jeder Klasse einzeln entschieden, welches 

Talent sie am besten finden, und es sich im Finale wünschen. Beim 

Supertalent kannst du z.B. tanzen, singen, ein Instrument spielen oder 

turnen. Die Jury im Finale besteht aus drei Lehrern und den Gewinnern 

aus dem letzten Jahr. Das ging dieses Jahr allerdings nicht, da die 

Gewinnerinnen vom letzten Jahr, diese Runde auch wieder ins Finale 

kamen. Gewonnen haben „Die coolen Jungs“ aus der Klasse 3a. Sie 

wurden mit einem schönen Pokal und viel Ruhm nach Hause geschickt. 
  

(Laurina und Benjamin, 4a) 
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Schachturnier in Konzen 23.02.19 
 

Im Schachturnier gab es insgesamt 17 Mannschaften. Für die Schule 

Weiden/Linden sind zwei Mannschaften angetreten.  

In der 1. Mannschaft waren Lyonel Vaismann (4b), Benjamnin Dreher 

(4a), Fabian Dreher (3b) und Tim Mac (3b). In der 2. Mannschaft waren 

Finn Horbach (3b), Minh Dao (2c), Lukas Huang (2c), Jonah Müller (2c) 

und Max Maassen (2d). Die 1. Mannschaft bekam den 5. Platz und die 

zweite Mannschaft belegte den 14. Platz. Es war nicht einfach, aber es 

hat allen sehr viel Spaß gemacht.  
 

(Tim, 3b) 
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Handballturnier der Jahrgangstufen 2 und 3  
 

In diesem Jahr haben wir mit drei Mannschaften um den Handballpokal 

gekämpft. In den ersten Spielen haben zwar alle drei verloren, aber 

nach einer Pause ging´s los: Unsere erste Mannschaft hat 16:0 

gewonnen. Team 2 und 3 haben unentschieden gegeneinander 

gespielt. Dann hat unsere zweite Mannschaft um den fünften Platz 

gespielt und 2:0 gewonnen. Und Team 1 stand im Finale gegen 

Bardenberg. Das Spiel war sehr spannend und am Ende haben wir 

gewonnen. Für unsere Schule war dies ein erfolgreicher Tag, denn wir 

haben die Plätze 1, 5 und 7 belegt. Das war ein tolles Turnier! 
 

(Amelie und Laura, 2a) 
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 Generationsbrücke 
 

In diesem Halbjahr besuchen wir zum ersten Mal das Seniorenzentrum 

Serafine. Einmal im Monat gehen ein paar von uns aus den 2. Klassen 

dorthin und treffen uns mit den Senioren. Beim ersten Treffen haben wir 

uns kennengelernt. Beim zweiten Mal haben wir gemeinsam Tulpen 

gebastelt, kleine und große. Die Treffen sind immer schön:  

Jetzt kennen wir einen witzigen Opa und eine nette ältere Dame.  

Frau Theile begleitet uns immer und bereitet die Treffen für uns vor.  
  

(Kathi, 2a) 
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Unsere 2 Fußballturniere 
  

In der letzten Zeit haben wir mit Kindern aus unserer Fußball AG an 

zwei Fußballturnieren teilgenommen. 

Das erste Turnier war am 21. Februar in der Walter-Rütt-Halle in 

Bardenberg. Hier haben wir mit 2 Teams um die Schulstadtmeister-

schaft gekämpft. 

Morgens sind wir mit 15 Kindern, Herrn Irmen und Fatih, der unsere 

Fußball AG leitet, nach Bardenberg gefahren. Das Turnier ging bis 

mittags und wir hatten viele Spiele. Einmal musste sogar unsere  

1. Mannschaft gegen unsere 2. Mannschaft spielen. Das war lustig.  

Am Ende hat die eine Mannschaft die Schulstadtmeisterschaft 

gewonnen und die andere ist 4. geworden. Eine Sache war auch noch 

lustig. Bei dem Turnier gibt es einen Wanderpokal. Den hatten wir noch 

vom letzten Jahr und mussten ihn dieses Mal wieder mitbringen. 

Ausversehen hatten wir aber einen Handballpokal mitgebracht.  

Zum Glück durften wir ihn am Ende wieder mitnehmen. So hat das 

keiner gemerkt. 

  

Das zweite Turnier war der Eurodecup am 18. März in Herzogenrath.  

Auch hier sind wir mit 2 Mannschaften angetreten.  

Am Ende haben wir den 1. und den 3. Platz belegt. 

Beim Eurodecup wird immer der beste Spieler und der beste Torwart 

gekürt. Die kamen auch beide von unserer Schule, nämlich Phil als 

bester Torwart und Steven als bester Spieler.  

Darauf sind wir ziemlich stolz. 
  

(Oskar, 4d) 
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Interview mit Frau Schmitz vom Förderverein 

Weiden 
 

Wie lange sind Sie schon für den Förderverein in Weiden tätig? 

Ich bin seit 4 Jahren Mitglied und seit 2 Jahren Vorstandsvorsitzende.. 

Welche Aufgaben haben Sie persönlich? 

Als Vorsitzende des Fördervereins beschließe ich mit dem 

stellvertretenden Vorsitzenden, wofür die Spendengelder verwendet 

werden. 

Wie viele Mitglieder hat der Förderverein? 

Ende 2017 waren es 180 Mitglieder. Die aktuelle Zahl wissen wir, wenn 

der Jahresbericht für 2018, der im Juli 2019 auf der Hauptversammlung 

vorgestellt wird, erstellt ist. 

Welche Ämter gibt es? 

Es gibt den Vorstand, der besteht aus dem/r Vorsitzenden und dem/r 

stellvertretenden Vorsitzenden, eine/n Kassenwart/wärtin und eine/n 

Schriftführer/in. Stimmberechtigt sind außerdem die Schulleitung und 

die Schulpflegschaft. Darüber hinaus können auch Beisitzer gewählt 

werden, die dann ebenfalls stimmberechtigt sind. 

Wie oft wird gewählt und wie oft treffen Sie sich im Jahr? 

Gewählt wird alle zwei Jahre, das nächste Mal am 3.Juli 2019.  

Zu dieser Jahreshauptversammlung einmal im Jahr, sind alle 

eingeladen, die Interesse haben und sich über die Arbeit des 

Fördervereins informieren möchten. Wir treffen uns vier– bis fünfmal im 

Jahr ,abhängig davon, was besprochen werden muss. 

Suchen Sie im Moment noch Mitglieder und wo kann man sich  

bei Interesse melden? 

Neue Mitglieder suchen wir immer, momentan insbesondere Vorstands-

mitglieder. Herr Hintz und ich werden zum Ende des Schuljahres 

aufhören, da unsere Kinder 2020 die Grundschule verlassen.  
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Franzis‘ Bilderecke 

Legebild „Ostern“ gestaltet mit verschiedenen 

Naturmaterialien von Simon (1c) 
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Wir werden aber auch danach noch unterstützend zur Seite stehen.  

Man kann sich direkt per E-Mail an mich wenden: ulrike@ztimhcs.de 

oder auch an die Klassenlehrer/innen oder an die Schulleitung. 

Was tut der Förderverein für die Kinder, warum ist er so wichtig  

für die Schule? 

Wir versuchen Gelder zu organisieren für Dinge, die sonst nicht 

angeschafft werden könnten, da auch das Geld, das die Schule zur 

Verfügung hat, begrenzt ist. Wir haben z.B. die Installation der 

Balancierstange auf dem Schulhof ermöglicht, das kleine Klettergerüst 

und die Tischtennisplatte aufstellen lassen mit den Geldern, die wir zum 

einen von den Mitgliedern des Fördervereins erhalten und zum anderen 

von den Spenden anderer Institutionen. Darüber hinaus besorgen wir 

auch regelmäßig zusätzliche Lehrmittel, wie zum Beispiel den 

Zahlenfuchs oder das Schreibschriftheft, so dass das nicht von dem 

Geld gekauft werden muss, dass die Eltern in die Klassenkasse 

einzahlen. Der Förderverein kümmert sich außerdem noch um die 

Organisation des Schulfestes und unterstützt die Schülerzeitung 

regelmäßig finanziell, damit sie für alle gedruckt werden kann. 
 

Vielen Dank für das ausführliche Interview, Frau Schmitz! 
 

(Simon und Felix, 2c) 
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Die Verabschiedung von Frau Hartmann 
 

Frau Hartmann wurde nach vielen Jahren Arbeit in der OGS in diesem 

Schuljahr verabschiedet. Bei ihrer Abschiedsfeier lag sie auf einem 

Liegestuhl mit Sonnenschirm. Dann wurden einige Stücke vom 

Supertalent aufgeführt, z.B. von den coolen Jungs. 

Danach haben ihre Kollegen und Kolleginnen ein kleines Theaterstück 

aufgeführt. Das war sehr witzig! Frau Szoszynski hat ein selbst 

geschriebenes Gedicht für Frau Hartmann vorgetragen und zwei Kinder 

haben ein Lied für sie gesungen. 

Zum Abschluss haben alle zusammen ein schönes Abschiedslied 

gesungen. Dazu wurden an einer großen Leinwand noch Bilder von der 

tollen Zeit mit Frau Hartmann gezeigt.  

Als Geschenk hat sie eine Kochschürze mit den Fingerabdrücken von 

allen OGS-Kindern bekommen. 
  

(Maya M., Leni und Helena, 4b) 

 

 

 

 

 



Die Lesewoche 
 

In der Woche vor den Osterferien war unsere Lesewoche.  

Die Lesewoche hat für alle Schüler mit einer Vorleseshow begonnen. 

Dafür sind wir morgens mit dem Bus von Linden nach Weiden gefahren. 

Da hat Joachim Günther aus seinen Büchern vorgelesen und dazu 

gemalt und Musik gemacht. 

Unsere Klasse, die 4d aus Linden, hat Lapbooks gemacht. Jeder hatte 

ein anderes Buch. Alle haben das Lapbook sehr schön gestaltet.  

In der Lesewoche war auch der Lesewettbewerb. Aus allen  

4. Schuljahren aus Weiden und Linden haben die Klassenlehrerinnen 

zusammen mit den Kindern einen Klassensieger ermittelt. Aus allen 

Klassen ist jeweils ein Kind weiter gekommen. Danach mussten die drei 

Klassensieger gegeneinander antreten. Laurina aus der 4a hat den 

Lesewettbewerb gewonnen. Sie darf jetzt im Rathaus gegen andere 

Schulsieger antreten.  
  

(Anna, 4d) 
 

Das Osterfrühstück 
 

Am letzten Freitag vor den Osterferien machte die Grundschule Weiden 

– Linden ein Osterfrühstück. Jeder brachte etwas zu essen und zu 

trinken mit. Und zwar : Käse, Wurst, Marmelade, Nutella, Brötchen,  

Butter, Honig, Gemüse, Obstteller, Milch, Wasser, Orangensaft, Apfelsaft 

und Kakao. In der Aula der Schule haben wir dann gefrühstückt. Einige 

Eltern haben das Buffet aufgebaut und den Kindern geholfen, sich ihr 

Frühstück zu nehmen. Danach sind wir wieder in die Klassen gegangen. 

Wir haben uns oben umgezogen und sind in die Pause gegangen. Es 

hat sehr viel Spaß gemacht, und es war sehr lecker. Nach der Pause 

sind wir in die Kirche gegangen. 
 

(Jana und Aileen, 4d) 
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Schulfest Linden 
  

Am 4. Mai war in Linden unser Schulfest. Um 11:00 Uhr ging es mit 

einem Sponsorenlauf los. Hierbei haben wir viel Geld gesammelt.  

Wir sind für unseren gemeinsamen Schulausflug gelaufen und ein Teil 

des Geldes wird für einen guten Zweck gespendet. 

Nach dem Lauf gab es eine Aufführung in der Aula. Hier haben wir 

gesungen und Kinder vom Supertalent haben ihre Tricks nochmal 

gezeigt. Einen Tanz gab es auch. 

Bei unserem Schulfest gab es jede Menge zu essen und zu trinken. Wir 

hatten sogar eine Popcornmaschine.  

Man konnte ganz viele Spiele machen z. B. Zielwerfen, Skifahren oder 

Weitsprung. Bei der Feuerwehr musste man mit einem Schlauch Dosen 

umspritzen. Man konnte auch Papierflieger basteln. In den Klassen 

waren Sachen aus der Lesewoche ausgestellt.  

Die Viertklässler haben für die Schulneulinge eine Schulführung durch 

alle Klassen und die OGS gemacht. Um 15:00 Uhr war das Schulfest zu 

Ende. Zum Glück war das Wetter ganz gut. 
  

(Oskar, 4d und Leo, 1d) 
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Schulfest Weiden 
  

Am 25. Mai 2019 war unser Schulfest. Der Tag begann mit dem 

Sponsorenlauf. Wir trafen uns um 10:20 Uhr (die 1. und 2. Klassen 

etwas später). Es gab viele Gründe warum wir Kinder liefen: Erstens, 

weil unserer Partnerschule in Ghana (Ntroso) mit unseren einges- 

ammelten Geld helfen möchten und zweitens, weil wir von dem Geld 

auch neue Schulsachen und Spielmaterialien für unsere Schule kaufen 

möchten. Ganz viele sind zwölf oder zehn oder noch mehr Runden 

gelaufen. Aber es kommt nicht darauf an wie viele Runden du gelaufen 

bist, sondern dass viele Kinder mitlaufen und dann viel Geld 

zusammenkommt. Nach dem Lauf waren viele erschöpft, aber auch 

fröhlich. Danach gingen wir sehr gut gelaunt mit unseren Klassenlehrern 

zur Schule. Wir trafen uns in der großen Aula und sangen für die Eltern. 

Danach bekamen wir unsere Laufkarten und dann ging es los. Alles war 

wirklich toll. Man konnte viele Sachen ausprobieren und Rätsel lösen 

oder aber auch kaffeetrinken oder quatschen. Zwischendurch konnte 

man essen gehen. Es gab Kuchen, Salat, Würstchen, Steaks und noch 

viel mehr. Um 13:30 Uhr waren unsere Supertalente dran. Sie hatten 

tolle Auftritte. Das Publikum hat immer geklatscht und aufmerksam zu 

geguckt. Die Viertklässler wünschen euch beim nächsten Schulfest  

viel Erfolg und Spaß! 
 

(Angel, 4b) 
  

 



Franzis‘ Bilderecke 
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Ein Witz von Fritz 
 

Der Lehrer schreibt 2:2 an die Tafel. Dann fragt er  

Fritzchen: „Was ist das?“ Sagt Fritzchen:  

„Na, unentschieden natürlich!“ 
     (Felix und Simon, 2c) 

Das kleine Gespenst 
gemalt von Aaliyah (3b) 



Wer wir sind 
 

Redakteure Weiden: Simon Bahnen (2c),Felix Bahnen (2c), Laurina 

Hansen (4a), Leni Zimmermann (4b), Angel Okafor (4b), Mia Moetz (4b), 

Zoé Vassilopoulos (4b), Benjamin Dreher (4a), Meo Weber (4a),  

Luis Reuber (4a), Tim Mac (3b), Amelie Leuchter (2a), Laura  

Hohhoff (2a), Kathi Hoverath (2a), Maya Müller (4b), Helena Hintz (4b) 

Redakteure Linden-Neusen: Oscar Schwartz (4d), Leo Schwartz (1d), 

Aileen Steffens (4d), Jana Kleiker (4d), Anna Zentis (4d),  

Maya Stumm (4d), Leonie Tümmers (4d), Leonie Schwister (4d) 

Illustration: Felix Bahnen (2c), Simon Bahnen (2c),  

Aaliyah (3b) 

Fachliche Unterstützung: Silke Sage 

Layout: Katrin Bahnen 

Unterstützung der Kinder: An Mac, Katrin Bahnen, Silke Sage,  

Kristina Schwartz, Nadine Menke 

Artikelkoordination: Veronika Nagel, Katrin Bahnen 

Hinweis: Wer Vorschläge für die nächste Schülerzeitung 

weitergeben möchte, melde sich bei Veronika Nagel bis 4.9.2019. 

Der Redaktionskreis entscheidet dann, was in die Ausgabe hinein passt. 

Kontakt für Anregungen und Ideen: veronika.nagel1@gmx.net 

Kontakt Sponsoren: katrin.bahnen@gmx.de 
 

Wir danken sehr herzlich allen Kindern und Erwachsenen, die sich 

für diese Ausgabe der Schülerzeitung eingesetzt haben!  

Allen, die sich interviewen ließen oder ein Foto zur Verfügung stellten. 

Frau Wilop (Schulleiterin), Frau Menke (Koordinatorin von Artikeln in der 

Deutschgruppe), Frau Schwartz (Koordinatorin für Linden-Neusen) und 

den Fördervereinen unserer Schule sowie den genannten Sponsoren! 
 

GSV Weiden-Linden, Schulstraße 10, 52146 Würselen 
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